

# 2017-10-07 Themenwoche Demenz

„Demenz muss nicht das Ende sein“, sagt Demenzaktivistin Helga Rohra. Mit zunehmender Vergesslichkeit ändert sich das Leben, aber eines bleibt: Der Wunsch nach Kontakt, Beziehungen und Anregung für alle Sinne.

Die Themenwoche „sinn\*en\*voll leben – inklusive Demenz“ vom 7.-14. Oktober 2017 im Kardinal König Haus beleuchtet in 25 Veranstaltungen, wie das gelingen kann und was jede/r von uns dazu beitragen kann.

Den Auftakt bildet ein Vortrag mit Prof. Andreas Kruse zum Thema „Sinnvoll leben im Vergessen“ am 9. Oktober 2017.

Hier finden Sie die [gesamte Broschüre](#) - die wir in den nächsten Tagen auch versenden.

Anmelden können Sie sich bequem über <http://www.kardinal-koenig-haus.at/bildungsprogramm.php>.



20171007 Them...he Demenz.pdf